

## Pourquoi un coach

Les « anciens » ont été écartés de la cellule familiale

L'espérance de vie qui s'allonge, des retraités très actifs, un mode de vie plus « urbain », font que la cellule familiale garde de moins en moins les anciens sous son toit.

De ce fait, la fonction de conseil et d'éducation qu'ils revêtaient disparaît peu à peu.

Les anciens étaient des référents qui savaient faire partager leurs expériences et proposer d'autres points de vue. Les « anciens » ont été écartés de l'entreprise

De la même façon, pour des raisons économiques, l'entreprise à peu à peu perd ses anciens (les séniors comme on les appelle). L'expérience se délite et se dilue. Les jeunes intègrent les entreprises avec un bagage théorique, mais ne sont plus accompagnés dans l'application de leurs connaissances.

L'entreprise se vide peu à peu de sa mémoire et de ses valeurs. Le rôle de l'église

Je veux parler du rôle de confesseur et de directeur de conscience que peut prendre, le curé ou le prêtre.

Guide spirituel, garant d'un certain système de croyances et de valeurs, il est généralement dans l'écoute. Il apporte un soutien, il donne du sens, et répond aux questions qui nous tourmentent.

Le retour du spirituel du mystique et du sacré n'est certain pas fortuit.